



---

Parole à notre évêque. L'évangélisation par le numérique

---

**Émission présentée par Denis Charbonnier, sur RCF Charente, diffusée le 19 octobre 2024**

Mgr Hervé Gosselin reçoit Yolande Lallemand, coordinatrice de la pastorale des adolescents et Thomas Costrel, rédacteur en chef de Prixm. Cette plateforme publie les podcasts Les chauds de la Bible. Ou comment le numérique rapproche les Écritures et la culture au nom de l'évangélisation.

PRIXM existe depuis 2016, c'est un média indépendant, gratuit et sans publicité, soutenu par le Collège des Bernardins à Paris ainsi que par l'École Biblique de Jérusalem. Le but ? Faire redécouvrir la Bible au prisme de la culture et de la pop-culture ! Foncez vous inscrire à leur newsletter hebdomadaire, écoutez leurs podcasts ou regarder leurs vidéos sur YouTube et Instagram ! Promis, ça ne manque pas de saveur !

-> [Prixm](#)

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 13/01/2026 -  
<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-le-vangelisation-par-le-numerique/>